

あふやふにゅうす

編集・発行:特級代理店(株)大蔵保険コンサルタント 〒167-0043 東京都杉並区上荻1-4-5村上ビル5F TEL.03-3392-6765 FAX.03-3392-6794

保険損害代理店協会認
特級代理店
春号

富士火災海上保険(株)
三井住友海上火災保険(株)
東京海上日動火災保険(保)
あいおい損害保険(株)
アリコジャパン
オリックス生命保険(株)
東京海上日動ファイナンス生命保険

さて、スマトラ沖地震に話題で出かけた方で「海外旅行傷害保険」にご加入の方は、自動的に天災担保が付いていますので今回の地震・津波に対する保険料の支払いの対象となります。しかし、普通傷害や家族傷害での年間・長期契約保険の場合は、海外でも一般の災害事故は補償され保険金を支払いますが、通常天災保険はついていませんので今回の地震津波災害は支払いの対象にはなりません。クレジットカードに海外旅行傷害保険が付いている場合を説明します。ダイナースは一般でも天災担保がついていますが、

震と津波という大惨事がおき、自然の脅威・大きさを改めて知りました。保険に関わるものとして、責任の重大さを感じております。国内に目を向けた場合も、新潟中越地震の災害後の大雪による民家の崩壊事故なども発生していきます。果たして「地震が原因で柱等が倒んだための事故か?それとも豪雪が原因による事故なのか?」頭の痛い問題も発生しています。事故の発生原因によつて、保険金の支払いに大きな影響を与えることがあります。こんな時、皆様のまわりに頼りになる保険の相談ができる人が必要だと思います。弊社も益々多様化、複雑化していく保険制度や商品をしっかりと把握・分析できるよう本年も邁進していく所存です。よろしくお付き合いをお願い申上げます。

裁判所に「死亡認定申請」を出します。裁判所は特別失踪の2年後、1年後から普通失踪の2年後とに「死亡認定」を決定し、その判断から保険金が支払われます。この間原則、毎月の保険料を支払い、続け保険の効力まで残している必要があります。その特別失踪はタイタニック号の時など、大災害や皆様が認識している事故、災害などで認定される風景です。今回のはあの船おじさんの普通失踪とは異なり、特別失踪になると思われます。

でも、フリーターの方が生きていて「やあ帰ってきた」といふ例も出てきそうで注目されます。この場合でも戸籍が抹消されていた場合でも、各社により、異なりますが保険金は返すと取り決

VISAの場合は二ヶ月で支払いが済んでしまうので、お預り金を返すことはできません。各カードによっても支払い範囲が異なりますのでご注意下さい。なお、生命保険では、今回の地震・津波災害での死亡は全て原則支払いの対象となる予定です。

問題なのは、長期海外に出ていて多分あるあたりにおいて今回の地震・津波の災害に遭遇したはずという「死亡確認ができない」行方不明の方や、生命保険を中心とした保険金の支払いです。覚えていて下さい? 平成4年11月に発生したアメリカに行こうと風船に乗つて琵琶湖を飛び立つて樺太で消息をたつた風船叔父さんのこと! それと似ていますね。

もあると言うわけです。
本当に保険は難しい商品だと思います。皆さんには「保険を
価格や利便性だけで選んでいいませんか?」保険は、専門家
の機能を生かすにきています。正しく理解し、商品の
機能が発揮できなければ加入している意味はないと思いま
す。信頼され相談される窓口として弊社もご活用頂けると幸で
す。

会社は主張し支払いができる
ないようです。現在日本の保
険会社は「イラクは戦争地域
ではない」という解釈から戦
争担保がついてなくとも支
払っています。同じ商品でも
ことさらこのように支払い基
準が違っています。さらに戦
争による生命保険の支払いは
「商法では免責としていま
す」が、保険会社の約款では
「保険料計算の基礎に影響が
少ない場合は、減額または削
除して支払うことがある」
しています。要するに保険会
社の経営に對して影響が少な
ければ、戦争でも支払うこと

め念書を出すところもありました。道義上を含めた詐欺の可能性性など複雑な問題は残りそうです。それに失踪認定までの期間は保険料は払い続けないと保険は失効してしまいます。また、イラクで取材中に襲撃された橋田さんの海外旅行保険金は「戦争担保」が付いてないので支払いできないなど、

老齢化にともない様々な問題がでてきました。高齢の両親の介護をいつに引き受けていたお嫁さん（長男の嫁）は実の子ではないので両親の相続権はありません。夫が相続した後での離婚ならまだいいのですが、両親の介護だけさせといて、相続の直前に離婚した場合は働き損な慎ましく献身的な人はど、何の対策もできていないうちに身勝手に振り回されるケースも出ています。

実子は遺留分がありますので、たとえ遺言があつても相続の半分は権利主張ができます。そこで両親の死亡受取人



遺言は残して
お嫁さんに
相続権はあり
ません



お年寄りのお夫婦が手を握り、笑顔でいる。夫は青いシャツ、妻は紫の服を着て、手袋をはいて手を握っている。

を実際にお世話をしてくれる相続権のないお嫁さんには、変更することと遺言を活用することを検討ください。少子化や同居するうえで、核家族の流れの中で、老後の倒産を見てくれる人に財産の一部を残してお世話をもらうシステムを作ることは必要な対策だと考えます。もちろん相続争いを未然に防ぐという意図もあります。

遺言の方法は「自筆証言書遺言」が一番簡単で裁判所の検認で有効ですが、誰もが遺言書の存在を気づかない恐怕もあります。「公正証書遺言」は証人に口述筆記で証人2名以上の立会で有効です。裁判所の検認も必要ありませんが事前に証人等に遺言内容が知られかえつて問題になる恐れもあり

立派な証人2名以上との公認人の
立場で、裁判所の検認で認め
てもらいたい。遺言の内容が
効となります。遺言の内容が
はわかりませんので、秘密保
持にも適していると思いま
す。

その遺言とは別に、「任意後
見制度」の活用もご検討下
さい。年金や多少の預金な
どの管理を含めた自分の資
産の面倒を見てもらうため
の「世話人」を予め決めて
裁判所に届けておく制度で
す。そして万一「痴呆な
ど」になつた時、この世話
人を監督する人を選任して
もらい財産と健康管理を開
始してもらうのです。

知人に個人的にお願いや約
束する方法もあるでしょう
が・・・自分の入院やそ
の治療費の支払い。入院中

センセーショナルなタイトルで不謹慎かと思われる方もいると思いますが、悲しい現実ですがどうしても避けてとおれないのが保険の問題です。去年はとにかく災害の多い1年でした。これでもかこれでもかと台風が、地震が、津波が私たちを襲いました。そのたびに貴重な生命が失われました。スマトラの大地震

で被害にあわれた方は海外旅行傷害保険に加入して行かれていると思います。(天災危険特約担保に加入していることが前提、本文参照) 傷害死亡や生命保険に加入している方には死亡保険金が支払われます。通常は天災による事故死は「同時死亡」という扱いになります。しかし、新婚夫婦がたまたま別行動をとつて被害にあい病院に運ばれて先に夫が死亡、妻が数分後に入院を引き取ったという場合、妻が夫の分を受取人になり、妻の保険金と合わせて妻側の遺族に支払われることになります。逆に妻が先に亡くなると夫側の遺族に全額支払われることになります。交通事故の場合も同じです。会社経営の女性が結婚して被害にあい亡くなりました。彼女は1億円の保険に加入していました。生命保険の受取人は母親でした。結婚後の受取人変更はしていません。夫は生きていました。保険金は死亡受取人である母親が受け取るでしょうか? 結婚で籍を入れていれば夫にも遺留分が発生します。籍を入れていないと遺留分は発生しない? これも同棲2年間以上で内縁関係と認められるケースもあります。保険会社は相続関係、死亡時刻が確定するまでは支払いを停止します。精神的なショックから立ち直らないうちに現実のお金の問題に振り回されることになりそうです。

本年4月から個人情報保護法が施行されます。5,000件以上の個人情報を管理・把握している業者が故意、過失に関わらず情報を漏えいしてしまった時、「6ヶ月以下の懲役または30万以下の罰金」が課せられることがあります。でも、それより大きいのは業者としての信用の失墜です。今まで培ってきた社会的な信用や信頼がいつぺんになくなり、会社としても経営にも影響を与えかねません。従来の漏えい事故での対応例を見ても①損害賠償金よりも②お詫び広告や回復を中心に対応しています。この個人情報漏えい対策は5,000件の情報をもつてない業者さんにも必要なことだと思います。

最近の相談の中で「熟年離婚」も多くなってきました。計画的なケースもあるようですが、ご夫婦が分かれた時の老後の準備や対応策などは大半の方ができています。奥さんやお子さんからの介護を当てにせず、自分のことを自分の責任で対応する時代です。その準備へのアドバスを専門家に相談下さい。まずはご自分の入院への手当で対応から始めましょう。

報保護法
れます！

ていた。この場合は「保険金は出ないの?」そういう一つお問い合わせがありました。お答えします。

ご心配なく、「被害者救済の観点から」自動車保険の賠償部分はお支払いの対象になります。自賠責保険と任意保険(対人・対物賠償)が支払われ、示談交渉も行います。ただし運転側の保険「車両保険」「搭乗者傷害保険」「自損事故保険」「人身傷害保険」などはお支払いできません。一応被害者の方には安心できる制度が整っています。

今回の事故では「危険運転致死死傷罪」となり従来の刑罰の2倍(禁固10年以下)になると思われます。

本年4月から個人情報保護法が施行されます。5,000件以上の個人情報を管理・把握している業者が故意、過失に関わらず情報

飲んだら乗るな！

もちろん皆様の事故や医療診査や属性情報を持つ絆卦も十分に注意する必要があります。まずは漏えいしないような盜難対策や情報報理体制の強化などを図っています。そして万一日のために早速①賠償保険と②費用保険補填からなる「個人情報漏えい保険」へ加入了しました。この保険の見積もり依頼もお気軽にお申付け下さい。

特に「知られてこまる」「価格が高い」「重要なプライバシーに関するもの」を持つ業者さんには何らかの対策が必要だと思いま

一方通り魔殺人などの犯罪や危険に巻き込まれてしまふケースも増えています。この場合民事訴訟などで相手への賠償金が確定してしま



お宅の猫ちゃんやん、「ンちゃん
ペット保険の手続きはおす
みですか？」

イフミニ、富士火災はみんなの健康保険、あいおいは健康クラブ、三井住友海上はNIN終身、NIN定期というネーミングで売り出し中です。各社特色ある内容を出しています。今回は三井住友のNIN終身、定期をご案内します。詳しくはチラシを一枚同封しておりますのでご覧いただければわかるかと思います。わかりにくい時は当社までご連絡ください。このNIN終身は30歳で加入いたします。マイレージがたまり60歳時には最大30%割引になるというものです。ぜひご検討ください。ますます生命保険と損害保険の垣根がなくなります。どれに加入したらいいのかわからなくなりますね、そのため私たちがいます。お声をかけてください。

損害保険でも医療保険を出します



編集後記

いよいよ2005年スタートしました。やぶやぶにゅうになりました。これまで以上に身近な事故を保険のプロの目から見て、わかりやすく取り上げていきたいと思ってます。最近うれしいお客様の声がありました。火災保険ご加入のお客様でしたが遠くへお引越しされますとのことで、でもやぶやぶにゅうはほしいのですが、大蔵保険はやめません、これからも送つてね、昨今、ネット、通販商品、デイラーの自動車保険に流れるお客様も出てきました。あんなに事故の時に相談にのつてあげたのに、なんですか?と残念に思うこともあります。大蔵保険は一人一人のお客様と向き合って仕事をしております。事故の時には強い味方になります。これからも大蔵保険をよろしくお願ひいたします。

高砂やあこの浦
舟に帆をあげてえ

私事で恐縮ですがこのたび縁があり、我が家のがべと犬芽芽トイプードル2歳（ブラック）とご近所のトイプードルキキ（グレイ）11ヶ月の結婚が決まりこの2月末にベビーが誕生します！

なにしろ始めての出産ですので犬の本を買いあさり、ネットで犬の出産情報をキープして、日ごとお腹の出てくる娘のお腹をさすり、なにぞ安産すっぽんと生まれてきますよう祈る毎日です。

犬は安産の守り神と言い伝えられてきましたが（私も人間の娘の出産の際は犬の日に腹帯だのなんだのやりました）純血種、特に小型犬は難産が多いとか、最悪は帝王切開だそうで、病院で人間と同じですね、超音波で確認し、今のところ三四いるらしいと記念写真もいただきました。その際、ここが子宮、このもやもやが子犬ですね、と説明をいただいたのですが、？？？うちの夫はどれどれと老眼鏡を取り出しましたが、ちがう、ちがう、見える、見えないじやあないんだよな、この物体が子犬か？よこれかそれ自体がわかんない、つわりはあるし、最近はおしつこを我慢できなくなり、そうをします。そのたびにびゅーと部屋の隅に走り去り、ジーと私の顔色を伺う芽芽ちゃん、お母さん怒らないでしょう、失礼しちゃう、知らない人が見たらよっぽど怖いお母さんだと誤解するじゃない。消臭剤のCMに使われそうなシーンだなと思いつつせっせとシューシュー消臭剤をかけ掃除をします。やはり、カルシウムの補給が大事、あまり脂肪分がないお肉と食事にも気をつかい、用意しますが妊娠犬はあまり食欲がなく、あら、それならもったいない私がとばかり、婆ちゃん犬の柴犬玲緒がたいらげています。さあ後2週間もありません。鰓の開きみたいな背骨が三本レントゲンで確認されてます。三四！？がんばれ娘、